

Pressemitteilung

Am Start eines atemberaubenden Sportspektakels

Die Sparkasse Kraichgau ist mehr als exklusiver Titel-Partner des Sparkasse IRONMAN 70.3 Kraichgau powered by KraichgauEnergie. Fünf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellen sich dieses Jahr wieder der Triathlon-Challenge.

Bruchsal, 27. April 2018

Am Sonntag, 3. Juni fällt er wieder, pünktlich um 9 Uhr. Der Startschuss für den Sparkasse IRONMAN 70.3 Kraichgau powered by KraichgauEnergie. Das Triathlon-Festival im Kraichgau, das seit Jahren über 4000 Athleten und über 35000 Zuschauer in die Region lockt. Mehr als 2500 ehrenamtliche Helfer werden dann entlang der Strecken im Einsatz sein – auch von der Sparkasse Kraichgau, die den Triathlon von Anfang an finanziell und mit Manpower unterstützt.

„Für uns ist die Unterstützung des Wettbewerbs ein zentraler Bestandteil unseres Engagements für den Breiten- und Spitzensport der Region“, sagt Vorstandsvorsitzender Norbert Griebhaber. Denn mit der Partnerschaft wolle man noch stärker zum Erfolg des größten Sportevents im Kraichgau, dieser Mischung aus Spitzensport mit Weltklasse-Triathleten und riesigem Familienfest mit buntem Unterhaltungsprogramm, beitragen.

Ein atemberaubendes Sportspektakel, das ebenso die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Kraichgau fesselt – als Fans am eigenen Hotspot in Mingolsheim oder aber selbst als Teilnehmer. Der Triathlon sei längst zur Tradition geworden, sagt Jens Holler, Berater Private Banking und Betriebssportbeauftragter Triathlon. Mit ihm sind Manuel Henrich, Andreas Metzger, Jaqueline Sämann und Kerstin Knorr am Start. Wir sprachen mit ihm über die Faszination des Sparkasse IRONMAN 70.3 Kraichgau powered by KraichgauEnergie.

Wie bereiten Sie und Ihre Kollegen sich gerade vor?

Holler: Wir trainieren auf den Strecken, treffen uns zu gemeinsamen Radausfahrten und laufen zusammen. Donnerstags nutzen wir das Angebot der IRONMAN-Organisatoren, um am Hardtsee in Weiher die Triathlon-Schwimmstrecke gemeinsam mit anderen Athleten aus der Region zu trainieren. Richtig hart wird es dann während der vier Wochen vor dem Start. Dann trainieren wir intensiv die Übergänge zwischen den drei Disziplinen.

Was ist das Besondere am IRONMAN 70.3 vor der Haustür?

Holler: Zum einen finde ich es persönlich super, dass die Sparkasse Kraichgau Hauptsponsor der Veranstaltung ist. Zum anderen ist die Nähe zu den Strecken und Orten, an denen sich am Triathlon-Wochenende Tausende von Athleten und Zuschauern treffen, einfach toll. Die kurzen Wege sind natürlich ein enormer Vorteil für uns als Teilnehmer – keine Reises Strapazen, man schläft im eigenen Bett und kennt die Umgebung aus dem Effeff.

Seite 2
Pressemitteilung 27. April 2018

Auch die vielen Bekannte und Freunde an der Strecke sorgen immer wieder für das besondere Feeling beim Sparkasse IRONMAN 70.3 Kraichgau powered by KraichgauEnergie.

Worin liegt die Faszination eines Triathlons generell?

Holler: Es spornt mich jedes Mal aufs Neue an, meine persönlichen Grenzen zu testen und zu steigern. Die Kombination der drei Disziplinen Schwimmen, Radfahren und Laufen an einem Stück machen einfach diesen Kick aus. Man muss alles geben, um am Ende ausgepowert, aber mit einem Lächeln im Gesicht über die Ziellinie zu laufen.

Und dann ist da noch die Nähe zu den Profis, die mit dir gemeinsam am Start, auf dem Rad und auf der Laufstrecke unterwegs sind. Keiner von ihnen hat irgendwelche Starallüren. Ganz im Gegenteil. Man tauscht sich vor und nach dem Rennen aus, freut sich für den anderen. Beim Sparkasse IRONMAN 70.3 Kraichgau powered by KraichgauEnergie sind alle auf du und du mit den Profis.



Vom Triathlon im Kraichgau begeistert: die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Kraichgau (von links) Kerstin Knorr und Jaqueline Sämänn sowie (von links) Manuel Henrich, Jens Holler und Andreas Metzger.

Seite 3
Pressemitteilung 27. April 2018

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Pia Jäger
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de